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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Jueves 7 de noviembre de 2013, siendo las 21.07h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Daniel Biosca, Concejal de Deportes, preside 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Javier Comes representante del básquet club Peñíscola, le acompaña Javier Martínez 

4. D. Juan Herrero representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat, le acompaña Enrique Bayarri 

5. D. Sebastián Cano representante del I.E.S. Alfred Ayza 

6. D. Francisco Arnau representante del centre excursionista serra d’irta 

7. D. Daniel Anglés Ruíz, Lanzador de peso en Atletismo 

8. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

9. D. Diego Pérez representante de la sociedad de deportiva Peñíscola 

10. D. Agustí Simó representante del Club de Buceo Peñíscola 

11. D. Oscar Ayza representante del P S O E 

12. D. Antonio Curto representante del A.C.D. Peñíscola 

Se dispensa la no asistencia de, D. Manuel Sierra representante del Fútbol Sala Peñíscola, D. Jordi Bonfill representante de la 

Peña Barcelonista Peñíscola, D. Antonio Horche representante del Sportclub Mandarina, D. Rafael Serrat representante por el 

Ezquerra Unida, D Luis del Aba representante del colegio D. Jaime Sanz, por motivos personales 

 

Inicia la sesión D. Daniel Biosca saludando a los presentes, agradeciendo su presencia. 

 

Punto 1.  Se aprueba el acta anterior con la abstención de D. Antonio Curto que alega que no pudo estar presente 

 

Punto 2 . Se repasa el calendario inicial de ocupación de la pista del pabellón. Se comentan las modificaciones que se 

han realizado tras confirmar el uso de cada entidad 

Dado que se iniciará la actividad de balonmano, y las horas que tenía previstas las usaba el fútbol sala porque de 

momento estaban libres, se acuerda que si el número de inscritos de balonmano lo permite, se partirían la pista para entrenar 

ambas entidades con sus equipos de cantera a la misma hora 

Sin más alegaciones por los presentes, se aprueba el calendario con el uso actual. 

 

Punto 3 . Se pasa lista de los eventos 

D. Antonio Curto comenta que sobre el partido de famosos, que solicitan el bar, resulta excesiva complicación vaciar 

su material por un sólo día del evento. Proponen ponerse de acuerdo con el organizador para que sea el mismo ACD el que 

habrá el bar para dar el servicio 

D. Daniel Biosca informa que trató el tema con el organizador y que en caso de no poder disponer del bar, que podrían 

improvisar uno en el exterior bajo el techado de la terraza 

D. Constantino Salvador añade que pondrá en contacto al organizador con el Presidente del A.C. D. para que intenten 

coordinar este tema, y dado que se trata de un evento solidario, que los beneficios de la venta de ese día, se dividan entre 

ambas partes. 

D. Antonio Curto solicita que se haga cuanto antes para tener tiempo de organizarlo bien 

 

Punto 4 . Se pasa lista del estado de tramitación de cada entidad 

Dado que existen dudas sobre en que punto se encuentra el caso concreto de la subvención del Buceo, se determina 

que se tratará este tema con la Interventora del Ayuntamiento y se comunicará a los interesados  el resultado 
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Punto 5 . D. Antonio Curto traslada unos apuntes de la reunión de la Junta del A. C. D. por las que informan que los 

cañones de riego del campo no funcionan correctamente con lo que puede dañarse el césped al jugar si regar o si sólo se riega 

en un punto, también que las protecciones laterales de los banquillos que se quitaron al romperse por actos vandálicos, todavía 

no han sido repuestas y en invierno hacen falta, por último que durante esta semana han tenido dos días el agua fría en las 

duchas 

D. Daniel Biosca da orden para avisar al fontanero para que revise los cañones de riego y comenta que espera contar 

con una partida de mantenimiento de instalaciones, sobre la que tiene previsto hacer frente a los gastos de este tipo de 

reposiciones. 

D. Constantino Salvador, informa que había un conserje de vacaciones, pero que él personalmente cubría su turno, y 

que si se le hubiese informado del problema, lo habría solucionado de inmediato dado que se trataba de un mero desajuste del 

reloj de la caldera que suministra el agua caliente. Manifiesta que está en el Polideportivo entre otras cosas precisamente para 

atender los avisos de los usuarios sobre problemáticas de este tipo que pueden surgir, pero que es imprescindible que se lo 

hagan saber. 

D. Javier Comes pregunta por las obras en el pabellón dado que las goteras están dañando el parquet 

D. Daniel Biosca contesta que el Ayuntamiento no dispone actualmente de fondos para financiar estas obras y que 

están a la espera de la respuesta de otras administraciones públicas a la que han solicitado ayuda. 

D. Javier Comes pide también que aprovechando que viene el fontanero a ver los cañones de riego del campo de 

fútbol, que revise también el funcionamiento de la caldera del pabellón pues no se consigue una temperatura adecuada en las 

duchas. 

 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 21.35h. 

 

 

 

 

 

 

Fdo Daniel Biosca     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


